

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Lunes, 09 marzo de 2009, 13:13

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

Granada

SE CELEBRA LA ÚLTIMA SEMANA DE NOVIEMBRE

El XXV certamen de guitarra Andrés Segovia homenajeará a Tárrega y a Albéniz

sábado, 07/03/2009 18:29

Efe

Imprimir Enviar

La vigésimo quinta edición del Certamen Internacional de Guitarra Clásica "Andrés Segovia", que se celebrará en La Herradura durante la última semana del próximo mes de noviembre, homenajeará a Francisco Tárrega e Isaac Albéniz en sus centenarios y al músico cubano Leo Brouwer en su 70 aniversario.

El encuentro, considerado uno de los más importantes en su género, tiene como objetivo la difusión y estudio de la guitarra, al mismo tiempo que honrar la memoria de Andrés Segovia Torres, hijo adoptivo de La Herradura y Almuñécar.

En él podrán participar guitarristas de cualquier nacionalidad que no hayan cumplido los 35 años en la fecha, a excepción de aquellos que hayan obtenido el Primer Premio en convocatorias anteriores, ha informado el presidente del jurado, el catedrático Antonio Martín Moreno.

El certamen constará de tres pruebas eliminatorias que tendrán carácter público.

Tras el sorteo para determinar el orden de actuación, que está previsto se celebre el 23 de noviembre, se celebrará la primera prueba eliminatoria, en la que los concursantes seleccionados interpretarán las siguientes obras obligatorias y un programa de libre elección que no exceda de diez minutos.

Quienes superen la primera prueba y accedan a la segunda interpretarán un repertorio de libre elección que comprenda varios estilos, no exceda de 20 minutos e incluya alguna obra de Francisco Tárrega y de Isaac Albéniz, así como de Héctor González, Primer Premio del XXI Concurso de Composición "Andrés Segovia" 2008.

La prueba final constará de un repertorio de guitarra y orquesta con obra de Leo Brouwer.

La organización del certamen establece un primer premio "Andrés Segovia" dotado con 9.000 euros y una guitarra del modelo superior valorada en 8.000, así como un recital organizado por la Cátedra Manuel de Falla de la Universidad de Granada.

El segundo premio está dotado con 4.000 euros y el tercero con 2.000, mientras que también se ha previsto un premio especial denominado "Leo Brouwer" y dotado con 700 euros.

El certamen está organizado por la tenencia de alcaldía de La Herradura y el Ayuntamiento de Almuñécar, en colaboración con el Ministerio de Cultura y la Delegación de Cultura de la Junta.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

OPINIÓN

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
 Su Correo Electrónico:
 Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.